



Hundezuchtverein

Das Besondere am RZV? Die

Sprecherin des **Rassezuchtvereins für Hovawart-Hunde**, Cordula Radon, gibt zwei Antworten: „die vielfältigen Angebote und der langjährige Kampf gegen Erbkrankheiten“. Vor über dreißig Jahren führte der Verein Pflichtröntgen der Hüfte für alle Zuchthunde ein und gilt damit weltweit als Vorbild.

Dass es dem RZV um die Liebe zum Hovawart geht, zeigt sich auch an seinem Grundsatz, dass Rüden nicht häufiger als fünf Mal zur Zucht eingesetzt werden dürfen. Unter der Rubrik „Wer will mich?“ unterstützt der Verein außerdem die Notvermittlung auf seiner Internetseite. „Wenn sich jemand bei uns meldet, wird der Hund eingestellt, auch wenn er keine Papiere hat oder nicht von uns gezüchtet ist“, sagt Cordula Radon. Die Jury: Dem RZV ist es als Verein gelungen, sich für eine Rasse zu engagieren, ohne das Wohl der Hunde aus den Augen zu verlieren. Informationen unter www.hovawart.org. 

Informationen Seite 126

